

COMUNIDAD**Reforzarán seguridad tras video sexual**

Luego de que se hicieran virales escenas explícitas grabadas en un convoy, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) anunció que fortalecerá la vigilancia. / 18

METRO**Por un video sexual, reforzarán vigilancia**

Escenas explícitas fueron grabadas en un vagón y andenes del Sistema de Transporte Colectivo

POR IONÁS LÓPEZ*jonas.lopez@gimm.com.mx*

Un convoy y andenes del Metro fueron utilizados para grabar contenido pornográfico que luego fue distribuido en redes sociales el domingo pasado y ayer se hizo viral, manteniéndose como la principal tendencia en México en X.

Al respecto, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) dio a conocer que reforzará la vigilancia y los rondines en trenes, principalmente en horario nocturno, con la finalidad de inhibir cualquier anomalía.

Además, indicó que respeta la libertad de expresión, pero reprueba que se usen las instalaciones públicas para generar popularidad en cuentas privadas de redes sociales.

El STC también presumió que además de tres actores y quien los filmó, el resto de ocupantes de un vagón en donde desarrollan actos sexuales no son pasaje-

ros, sino parte de la misma acción.

“Se ha detectado que los videos en referencia forman parte de cuentas de particulares, en las que se promueve este tipo de acciones e incluso existe la presunción de que quienes aparecen en las imágenes no son usuarios habituales, sino personas que de forma consensuada actúan para la grabación”, indicó en una ficha informativa.

Sin embargo, las autoridades del Metro tampoco impidieron que Luna Bella, quien comercializa contenidos a través de plataformas digitales y protagoniza el video sexual, fuera grabado dentro de un vagón y en andenes.

El video hecho público

tiene una duración de un minuto y 44 segundos, mostrando imágenes explícitas de relaciones sexuales entre la influencer y dos hombres, uno de los cuales viaja con ropa de policía.

Las tomas en los andenes fueron grabadas en la

estación Instituto del Petróleo de la Línea 6, pero las autoridades no pudieron determinar cuándo, en qué horario y si las tomas del tren fueron en la misma ruta.

En su cuenta de X, Luna Bella ofrece su contenido sexual a cambio de dinero.

Usuarios de redes sociales y del Metro lamentaron que el STC y su personal de seguridad no hayan evitado el hecho y su filmación.

Señalaron que es común que las autoridades prohíban a los usuarios grabar con sus teléfonos dentro de las instalaciones del Metro.

Y criticaron que, en otras ocasiones, los policías del Metro sí se muestran estrictos, como ocurrió cuando un usuario trató de transportar a su perro para llevarlo al veterinario.

“Pero al chico que llevaba su perrito en el Metro para ir al veterinario lo bajaron”, escribieron en la cuenta @Saku_Raiinbow.



Actualmente, la red de 12 líneas del Metro es utilizada por unos cuatro millones de usuarios al día y es vigilada por unos cinco mil 800 policías distribuidos en estaciones, andenes y otras instalaciones.

El STC afirmó que durante la presente administración la incidencia delictiva en el Metro disminuyó 78 por ciento.

4
MILLONES
de usuarios tiene diario la red de 12 líneas del Metro de la Ciudad de México

5
MIL 800
policías vigilan la red, distribuidos en estaciones, andenes y otros sitios

EL DATO

Negocio

La mujer que protagoniza el video grabado en el STC comercializa contenidos a través de plataformas digitales.

